
 
 Abg. Rösgen bedankte sich für die schnelle Umsetzung seiner Anregung, die er in der letzten 

Sitzung auf Bitte einer Bürgerinitiative vorgebracht hatte. Er bat, nach einer gewissen Zeit (z. 
B. halbes Jahr oder ein Jahr) hier eine Einsteiger- /Aussteigerzählung durchzuführen und im 
Ausschuss zu berichten.  

 

 


